

## Quién era Guadalupe Canuillán, la soldado de 22 años que murió en el trágico accidente en San Martín de los Andes



Cuatro personas murieron y otras 18 resultaron heridas como consecuencia de un fatal accidente del **Ejército** en San Martín de los Andes. Una de las víctimas era Guadalupe Canuillán, quien tenía 22 años y se desempeñaba como soldado voluntaria.

De acuerdo con la información publicada en sus redes sociales, “Guadi” era fanática de los caballos y en su bio en Facebook tenía escrita la frase “entre jinetes y fogones”.

Según informó el medio *En Contacto Con La Gente*, en junio de 2022 empezó a trabajar como mucama en una cabaña en Junín de los Andes y dos meses después le **llegó la oportunidad de cumplir su sueño de ingresar al Ejército**.



Una de sus amigas, Mónica Riquelme, la despidió con tristeza. “Para ella su sueño era ser parte de las Fuerzas, quería seguir estudiando para no solo ser una voluntaria y avanzar más”, contó en diálogo con Todo Noticias (TN).

Fuente – Radio Mitre